

Liebe SharkSchoolerinnen und SharkSchooler

Und schon wieder ist ein Jahr vorüber. Ein Jahr, in dem wir wie schon seit einigen Jahren, an Messen teilnehmen, an Ausstellungen unsere Bilder präsentieren, Vorträge halten und immer wieder versuchen, die Haie der Gesellschaft etwas (positiver) näher zu bringen.

Auch im neuen Jahr werden wir wieder an verschiedenen Messen und Events teilnehmen! So die weltbekannte Boot in Düsseldorf, die FESPO in Zürich, auf der Boot im österreichischen Tulln und natürlich an der InterDive in Friedrichshafen. Nicht zu vergessen die weiteren Messen und Ausstellungen wie das Unterwasserfestival in Zürich, die Vegan-Messe in Basel und Winterthur, die DEEP in Hünenberg und weitere kleinere und grössere Ausstellungen.

Eines der schönsten Erlebnisse, ist die Reaktion, wenn die Taucherinnen und Taucher zum ersten Mal Haie sehen. Zuerst die Nervosität, die Unklarheiten und danach das Strahlen, die Begeisterung - das ist das schönste Geschenk!



Erich nannte es "**Angstzination**" - aus Angst wird Faszination.

Wir wollen **Erichs** Lebenswerk weiterführen. Seine Interaktionskurse, welche wir eins zu eins übernommen haben, lehren wir rund um den Planeten.

Was uns stark macht, ist dass wir ein Team sind. Nicht immer einfach, da wir geografisch weit auseinander liegen, jedoch besteht immer der Wille, sich immer wieder näher zu kommen, sich auszutauschen.

In diesem Sinne heissen wir alle neuen Mitglieder unseres Vereins herzlich Willkommen!

Gerne geben wir Euch untenstehenden Leitsatz weiter:

“Das Schönste an der Teamarbeit ist, dass Du immer andere an Deiner Seite hast”
– Margaret Carty, Autorin und Geschäftsführerin

Von ganzem Herzen wünschen wir Dir und Deinen Liebsten besinnliche, gesegnete und fröhliche Weihnachten und ein glückliches, harmonisches, gesundes und erfolgreiches Neues Jahr.

Herzlichst

Vorstand SharkSchool Teaching

Andy, Bea, Fabienne, Marco und Robert